



TIRANA - BERAT - GJIROKASTRA - IOANNINA - METSOVO - KALAMBAKA - DELFOS - ATENAS Un perfecto combinado para descubrir los lugares más interesantes de Albania, quizá el mejor secreto que aún guardan los Balcanes, y Grecia, cuna de la Civilización Occidental. Lugares míticos como Atenas, Delfos o los Monasterios de Meteora y lugares repletos de encanto como Gjirokastra, Berat o Tirana. Un precioso viaje que sin duda nos sorprenderá.

CUPOS Y PRECIOS GARANTIZADOS /

+

desde **1.475 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. MADRID – TIRANA

Embarque en vuelo directo destino Tirana. Bienvenidos a la capital de Albania. Visita de la ciudad fundada en 1614. Conoceremos la Plaza Skanderberg, principal símbolo de la ciudad, con la estatua ecuestre del héroe nacional. Frente a ella veremos la Torre del Reloj, con 35 metros de altura; la Mezquita de Et´hem Bey, donde llegan peregrinos de todo el mundo; la Librería Nacional, el Palacio de Cultura. También visitaremos el bazar que fue reconstruido recientemente, y transformado en un área viva de tiendas y restaurantes. Pasaremos por el castillo de Tirana, un área que muestra algunos restos de la ciudad, también convertido en una zona turística peatonal de edificios tradicionales, bares y tiendas. Alojamiento.

DÍA 2. TIRANA – BERAT

Tras el desayuno nos dirigiremos a Berat, que con más de 2000 años de antigüedad es una de las ciudades más bellas de Albania. Fundada en el 314 A.C. sus registros indican que incluso estaba habitada desde el siglo VI A.C.- Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, su casco antiguo se divide en tres partes: Kalaja, en el interior de un castillo sobre una colina; Mangalem, el tradicional barrio musulmán a los pies de la colina del castillo; y Gorica, tradicionalmente el barrio cristiano, en el margen izquierdo del río frente a Mangalem. Vamos a visitar la Fortaleza de Berat ubicada sobre una colina desde donde domina toda la ciudad moderna y el antiguo barrio cristiano al otro lado del río. Construida en el siglo XIII sus orígenes parece que se remontan al siglo IV A.C. Contaba con más de 20 iglesias bizantinas y varias mezquitas. Hoy solo queda en pie un minarete de las mezquitas otomanas construidas durante la ocupación en 1417, pero la visita sigue siendo magnífica. La Kalaja de Berat no es tan solo un museo, es un pequeño barrio más dentro de la ciudad, pues en el interior de su muralla de calles estrechas y casas otomanas viven centenares de personas y lo dotan de un ambiente lleno de vida. Durante la visita al Castillo veremos también una de sus edificaciones más interesantes, la iglesia de la Dormición de la Virgen, restaurada y que actualmente es el Museo Onufri, uno de los más grandes pintores albaneses del siglo XVI. Cena y alojamiento.

DÍA 3. BERAT – SARANDA

Desayuno y continuación hacia Gjirokastra, donde visitaremos la antigua Fortaleza, del siglo XIII, que domina la ciudad

y el valle, ofreciendo vistas panorámicas. Gjirokastra, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, es conocida por su arquitectura como la "ciudad de piedra", por la rica historia. Es también famosa por su deliciosa gastronomía local. Visitaremos el casco histórico, explorando los barrios otomanos, las calles estrechas de piedra y las pequeñas tiendas de productos artesanales como la miel, los manteles de ganchillo, productos relacionados con la lavanda...Continuamos con cena y alojamiento en Saranda.

DÍA 4. SARANDA – IOANNINA

Desayuno. Nos dirigimos hacia el Conjunto Histórico de Butrint, habitado desde tiempos prehistóricos, que fue sucesivamente colonia griega, ciudad romana y sede de un obispado. Tras un período de prosperidad bajo la dominación de Bizancio y una breve ocupación de Venecia, la ciudad fue abandonada a fines de la Edad Media debido a la formación de tierras pantanosas en sus alrededores. Hoy en día, es un sitio arqueológico declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Un precioso paraje natural donde se pueden contemplar ruinas representativas de cada una de las etapas de su historia. Veremos el Templo de Asclepio, el Baptisterio, el Nymphoeo, el Teatro, la Puerta de los Leones, la Acrópolis...Continuación hacia Ioannina. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 5. IOANNINA – METSOVO – METEORA (KALAMBAKA)

Desayuno. Hoy visitaremos la ciudad de Ioannina, una de las más bellas de Grecia. La capital de Epiro se desarrolla alrededor del magnífico lago Pamvotida. La naturaleza, el clima y el carácter de la ciudad están definidos por la "Dama del Agua": El Lago, que con sus aguas flotantes y su pequeña isla es un monumento natural alrededor del cual vive y respira toda la ciudad.

Ioannina era un territorio multicultural, con elementos cristianos, islámicos y judíos. Esta convivencia ha dejado vívidos recuerdos y registros en el centro histórico de la ciudad. A continuación nos dirigiremos hacia Kalambaka, con parada en Metsovo, un peculiar pueblo de montaña de callejuelas estrecha alejado de la civilización que parece un escenario de cuento. Llegada a Meteora, centro religioso que funde naturaleza y arquitectura. Visita a dos de los Monasterios colgantes. En estos impresionante Monasterios tendremos la sensación de tocar el cielo griego. De hecho "Meteora" significa "suspendido en el aire". Un conjunto Patrimonio de la Humanidad que sorprende por su belleza. Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 6. KALAMBAKA – DELFOS – ATENAS

Desayuno y salida para hacia el centro sagrado de Delfos, lugar que los griegos consideraban el "Ombligo del Mundo" y famoso por su oráculo al Dios Apolo, donde ciudadanos y soberanos acudían desde tiempos inmemoriales para que el Dios les aconsejara en su toma de decisiones. Un lugar sagrado con un importante peso histórico. Visitaremos el recinto arqueológico y el Museo, donde entre otras obras, veremos la famosa escultura de bronce "el Auriga de Delfos". Salida hacia Atenas. Llegada y alojamiento en el hotel.

DÍA 7. ATENAS

Tras el desayuno, salida para realizar la visita de medio día de la Acrópolis y panorámica de la ciudad. Tras cruzar los Propileos pisaremos el sagrado suelo de la Acrópolis, donde nos espera el impresionante Partenón, símbolo clásico de la arquitectura. Construido totalmente en mármol blanco, es el mayor Templo erigido en honor a la diosa Atenea. Cercano se encuentra el pequeño Templo del Erecteion, con sus cariátides, esculturas de preciosas doncellas sosteniendo el techo del porche. El tour panorámico nos lleva a la Tumba del soldado desconocido, custodiada por soldados vestidos con la tradicional vestimenta, el Parlamento y el Estadio Panathinaikon, donde se celebraron los primeros Juegos Olímpicos de la era moderna. Tarde libre. Alojamiento en el hotel.

DÍA 8. ATENAS – CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora acordada de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

EL ORDEN DEL ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

DESCUENTOS ESPECIALES



Venta Anticipada:

- Se aplicará el 10% de descuento sobre las reservas realizadas al menos con 90 días de antelación a la fecha de salida.

Tarifa válida hasta el 31 de mayo

- Se aplicará el 5% de descuento sobre las reservas realizadas entre 89 y 60 días antes de la fecha de salida.

Tarifa válida hasta el 31 de mayo



+55:

- Se aplicará un 7% de descuento a los mayores de 55 años + un acompañante (independientemente de la edad de éste).

- Esta tarifa incluye viajar con un guía acompañante de SamaTravel desde el aeropuerto de origen y durante todo el circuito, garantizado sin grupo mínimo.

- Plazas limitadas.

* Descuentos no acumulables y no aplicables sobre tasas y suplementos

Fechas de salida

15 JUN

21 SEP

Consultar itinerario a la inversa salidas 27 APR y 14 SEP

<https://www.samatravel.net/es/Viajes/EUROPA/GRECIA/GRECIA-Y-ALBANIA2>

Alojamientos previstos o similares

TIRANA: TIRANA INTERNATIONAL/ HOTEL HILTON GARDEN 4*

BERAT: GRAND WHITE / ONUFRI 4*

SARANDA: AGIMI / NERTILI / PORTANOVA 3/4*

IOANNINA: PALLADION 3*

KALAMBAKA: KAIKIS 3*

ATENAS: CRYSTAL CITY 3*

Incluye

Vuelo chárter directo con Iberia

Tasas de aeropuerto (235€)

1 noche en Tirana en AD

1 noche en Berat en MP

1 noche en Saranda en MP

1 noche Ioannina en MP

1 noche en Kalambaka en MP

2 noches Atenas en AD

Visitas según itinerario

Todos los traslados en vehículo acondicionado

Seguro de viaje básico

No incluye

Maleteros, propinas, comidas, bebidas

Bebidas en las comidas

Extras y cualquier gasto personal.

Cualquier servicio no mencionado en el apartado Incluye.

Suplemento Individual

250€